

Exitoso AcercArte en Roque Pérez

Escrito por Administrador
Miércoles, 31 de Octubre de 2018 00:00

{besps}cultura31102018|width=215|height=323{/besps}

Durante el fin de semana se desarrolló en nuestra ciudad el programa provincial AcercArte. El predio del ferrocarril se vio colmado de familias que disfrutaron de múltiples actividades previstas para niños y adultos. Las distintas áreas del municipio, los bomberos voluntarios y la policía local trabajaron arduamente tanto en la semana previa al evento como el fin de semana para que los detalles de la organización fueran impecables.

El espacio gastronómico a cargo del mercado "Bien auténtico", fue el complemento ideal para un público que disfrutó las 2 jornadas completas. La Municipalidad de Roque Pérez agradece profundamente a los vecinos roqueperenses por el respeto, cariño, reconocimiento y gratitud brindados a todo el personal municipal.